

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 131

LE 28 SEPTEMBRE 1984

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR LANCERA
A WASHINGTON LA CAMPAGNE
"OCTOBRE, LE MOIS CANADIEN DE L'EXPORTATION"

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, sera à Washington le lundi ler octobre pour lancer le Mois canadien de l'Exportation. Le ministre marquera officiellement le début du Mois de l'Exportation à l'Exposition internationale de 1984 sur les transports en commun, manifestation de grande envergure où le Canada est l'un des principaux exposants.

"Il est tout à fait indiqué, a déclaré le ministre, que le Canada lance son Mois de l'Exportation à une exposition internationale de si grande envergure, d'autant que notre principal partenaire commercial en est l'hôte cette année. Nous aurons le plus important pavillon à l'Exposition et tous pourront y constater l'excellence et la compétitivité du Canada dans le secteur des transports en commun."

Le lancement marque le début d'un programme concentré d'activités qui mettront en évidence le commerce extérieur et qui se dérouleront dans l'ensemble du Canada tout au cours du mois d'octobre. Les milieux d'affaires, l'industrie, les milieux universitaires et les gouvernements fédéral et provinciaux ont uni leurs efforts afin de mieux faire connaître l'importance capitale des exportations pour notre santé économique et d'encourager les petites et moyennes entreprises à exporter. Des activités ont été prévues par les comités régionaux dans toutes les provinces ainsi que dans les deux territoires. La gamme des

111/2